
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 634/2019 

 
Requer informações acerca da jornada 
de trabalho, atribuições e vencimentos 
dos profissionais Psicólogos da Rede 
Pública Municipal. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que em análise junto ao Quadro de Servidores 

Públicos Municipais da Prefeitura Municipal, foi verificado uma defasagem no número 

de profissionais psicólogos, haja vista o número de habitantes do município; 

 

CONSIDERANDO que fora verificado ainda que apesar de estes 

profissionais estar classificados e enquadrados no grupo de salários “Letra J”, no 

entanto, cumprindo carga horária maior do que outras profissões do mesmo grupo 

salarial, podendo estar ocorrendo possíveis prejuízos financeiros aos psicólogos; 

 

CONSIDERANDO que está entre as atribuições deste vereador 

requerer informações dos setores públicos, bem como fiscalizar o andamento dos 

serviços prestados pelo Poder Executivo Municipal que reflete na vida do cidadão 

barbarense; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:   

 

1º) Informar o atual número de Psicólogos junto ao Quadro de 

Servidores da Prefeitura Municipal;  

 

2º) Qual é a carga horária semanal realizada pelos Psicólogos da Rede 

Pública Municipal? 
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3º) Especificar quais profissões estão classificadas e enquadradas no 

grupo salarial da “Letra J”, mencionando o salário base de cada profissão, bem como 

a carga horária semanal realizada por cada categoria;  

 

4º) A Prefeitura exige que todas as profissionais classificadas e 

enquadradas no grupo salarial “Letra J” tenha formação universitária? 

 

5º) De acordo com o número de habitantes do munícipio, há defasagem 

no número de psicólogos do Quadro de Servidores da Prefeitura? Qual a quantidade 

prevista por lei vigente? 

 

6º) Há profissionais psicólogos concursados em desvio de função, seja 

em cargo de Comissão ou exercendo outras atribuições não previstas em edital de 

concurso público?  

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de setembro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


